



Special Risk Consortium GmbH  
Film, TV, Medien, Sport, Events und Entertainment



**PRESSEMITTEILUNG  
Nr. 5 vom 29.10.2019**

**SRC Special Risk Consortium GmbH  
Geschäfts- und Weiterbildungsreise nach London vom 17. – 20. Oktober 2019**

Vom 17. bis 20. Oktober fand eine Weiterbildungs- und Geschäftsreise aller SRC MitarbeiterInnen der Standorte München, Hamburg und Köln statt. Speziell für die jüngeren MitarbeiterInnen war dies der erste Aufenthalt im Finanzdistrikt von London. Begonnen hat die Weiterbildung mit einem Vortrag über den englischen Markt und die Besonderheit zwischen Company-Markt und Lloyd´s durch die Munich Re. Bei einer Führung durch den internationalen Versicherungsmarkt von Lloyd´s und dem anschließenden Besuch des Dale Syndikats konnte die Theorie in der Praxis erlebt werden. Anschließend fand bei der Hyperion Insurance Group ein Get-together statt, bei dem die Geschäftskontakte im Bereich Contingency, Film und Sport mit den englischen Kollegen vertieft werden konnten.

Wir möchten uns ganz herzlich für den angenehmen Empfang, die Betreuung vor Ort und die gute Zusammenarbeit bei unseren Partnern bedanken.

---

**PRESS RELEASE  
No. 5 from 29th of October 2019**

**SRC Special Risk Consortium GmbH  
Business and staff training trip to London from 17th to 20th of October**

From 17th to 20th of October, all SRC employees from Munich, Hamburg and Cologne took part in a staff training and business trip. Especially for some of the younger employees this was their first trip to the financial district of London.

The training began with a presentation by Munich Re of the UK insurance market and the speciality between the company market and Lloyd´s. During a guided tour through the international insurance market of Lloyd´s and the visit of the Dale Syndicate, the theory could be experienced in practice. Hyperion Insurance Group then held a get-together at which business contacts in the sectors of contingency, film and sports were intensified with the English colleagues.

We would like to thank our partners for welcoming us, the local support and the good international cooperation in general.

**Pressekontakt // press release:**  
Jennifer Pater  
SRC Special Risk Consortium GmbH  
[www.src-net.de](http://www.src-net.de)

SRC Special Risk Consortium GmbH  
Bajuwarenring 4  
82041 Oberhaching  
Tel. +49 (0) 89 62833895  
Fax. +49 (0) 89 62833898  
[www.src-net.de](http://www.src-net.de)

Geschäftsführer:  
Helmut Hommelsheim  
Dr. Alexander Strehl  
Alexis Romanos

Finanzamt: Köln Mitte  
Steuer - Nr.: 215/5907/2092  
Amtsgericht Köln, HRB 33305  
Sparkasse Köln/Bonn  
IBAN: DE77 3705 0198 0021 0120 42  
BIC: COLSDE33